



はじめのいっぽ



押原小学校
第1学年通信

12月号

令和7年11月27日

カラフルな落ち葉がいっぱいの晩秋です。

朝夕の冷え込みが厳しくなってきました。子どもたちが大好きな学校の森(押杜)では木々がきれいに色づき、カラフルな落ち葉がいっぱいです。早いもので、2学期も最後の月を迎えようとしています。

2学期はたくさんの行事がありました。楽しく踊った運動会。大きな声でマグネットを売ったふれあい祭り。たくさん発見した校外学習。元気に歌ったCS感謝の集い。どの行事にも、1年生は一生懸命取り組み、大きく成長することができました。おうちの方の励ましと御協力のおかげと感謝しています。

国語の学習では、2学期から漢字とカタカナの学習が始まりました。「とめ・はらい・はね」等に注意して、正しくかけるように繰り返し練習しています。算数の難しいたし算とひき算の学習では、計算の仕方をブロックを操作して考えたり、サクランボの式にして考えたりしてきました。今は、計算が正確に素早くできるように、計算カードにも一生懸命に取り組んでいます。

2学期は行事も学習も本当に充実していました。あと1か月。残りの日々を一日一日大切にして、学習や生活のまとめをしっかりとていきます。引き続き子どもたちへの励ましのお言葉をよろしくお願いします。

◆家庭学習について

11月半ばから始まった週末の家庭学習。初めての家庭学習なので、しばらくは決まった課題を提示した中で取り組んでいきます。

・学校での学習と家庭での生活を結ぶ学習であってほしい
・生活の中に、様々な気づきを見つけられる眼が育ってほしい
・興味関心のあるものを見つけ、追求していく姿が育ってほしい
そんな願いのもと、毎週課題を提案していきます。月曜日の朝、嬉しそうに家庭学習を見てくれる子どもたち。内容を見ると、おうちの方が一緒に取り組んでくださっている様子もうかがえます。お忙しい中、本当にありがとうございます。

時折、ノートにカタカナや漢字の練習をしたり、たし算ひき算の計算練習、自分が飼っているペットのこと、読んだ本のこと、日記等を書いたりするなど自主的に学習をしてくる子どももいます。冬休みにも、何かテーマを決めて調べたり、気になったことをメモのように書き留めたりなど、自由に取り組んでほしいと思います。

家庭学習振り返りの日には青本「チェック&アクション」を持ち帰りますので、お子さんと2週間の取り組みの振り返りをして、一言書いてください。御協力よろしくお願いします。

◆書きぞめ大会



1月に書きぞめ大会が開かれます。1,2年生は硬筆鉛筆書きでの書きぞめです。間もなく練習を始めます。指定の用紙に、字形や筆圧などに気を付けながら、一文字一文字丁寧に書いていきます。

鉛筆は4Bを使いますが、はじめの1本は学校で用意します。近日中に配付しますので、削って、先を少し丸めて、毎日持たせてください。記名を忘れないようお願いします。(この鉛筆は2年生の書き初めでも使います。大切に使いましょう。)

◆計算カードがんばるぞ!!

計算カードへの取り組み、ありがとうございます。だんだん速く正確に計算ができるようになってきました。カードを見て、サッと答えが言えるようになると、計算問題に対する自信がついてきます。

1年生の足し算・引き算は、この先の計算や算数の学習の基礎になり、とても大事です。引き続きよろしくお願いします。

12月の予定



11月29日(土) 家庭学習振り返りの日
(青本の「6 お家の人のメッセージ」を書いてください。)

1日(月)~4日(木) 特別日課4校時 13:30下校
個別懇談会

5日(金) 特別日課5校時 14:20下校

10日(水) 避難訓練(火災)

11日(木)~12日(金) 15日(月)

特別日課5校時 14:20下校

13日(土) 家庭学習振り返りの日

17日(水) 集金日 2000円

地区集会、集団下校 A 15:20下校

18日(木) キャメリア運動能力向上プログラム

23日(火) 給食終了

24日(水) 2学期終業式 11:30

25日(木) 冬季休業開始(~1/8(木))



1月の主な予定

9日(金) 3学期始業式 14日(水) 給食開始



◆ 集金日 17日(水)

12月の集金は、積立金2,000円です。ご用意よろしくお願いします。